

千葉県立船橋県民の森

# もりだより



令和5年10月1日発行

## イベントレポート

### 「自然ウォッチング バッタは大きくなったかな？」



千葉県森林インストラクター会の先生方が来て下さる「自然ウォッチング」は県民の森の人気のイベントです。

どんな風に行われているのだろう?というお客様へご紹介いたします。



ソウメンタケ

ゴミムシの巣穴を観察していると、インストラクター会の先生が「ソウメンタケが生えてるよ!」と教えてくださいました。

ヒョロヒョロと長く伸びた白いキノコです。

5分ほど歩き畑の近くの観察場所ではプラスチックのようなつやつやした見た目の虫が見つかりました。ムラサキシギブに居るのでイチモンジカメノコハムシですねと森林インストラクター会の先生。

受講者のお子さん達は興味津々でした。



BBQ場に集まり、森歩きの注意などを教えて頂いた後にバッタのクイズをしました。

「冬ごしをするバッタはどれでしょう?」

答えはツチイナゴでした。



次は集いの広場で生き物観察です。

大きなトチノキの下では虫の巣穴を見つけました。掘ってみるとゴミムシが姿を現しました。



イチモンジカメノコハムシを観察中

畑の近くの桜の木のまわりは虫の住処になっています



続く→

※当記事はお客様とインストラクター会の方に掲載の許可をとらせていただいております。



沢山の事をインストラクター会の先生方に教えていただき、受講者の方々からは「久しぶりにバッタを捕まえて懐かしい気持ちになりました」「ずっと探していたい!!」など感想がありました。



最後のメインイベントは運動広場でバッタ探し競争です。

グループごとに30分間バッタを探し、数や種類でそれぞれの一位が決まります。

運動広場ではクルマバッタモドキやショウリョウバッタなどが多いそうです。39匹も見つけたグループや8種類も見つけたグループが一位でした。

自然ウォッチングは毎月第三日曜日に行っています。生き物や植物の観察などを行いながら園内を歩きます。皆さまのご参加お待ちしております!



沢山見つけました!



大きなバッタのブローチ



1位の景品にはコオロギせんべいが

※当記事はお客様とインストラクター会の方に掲載の許可をとらせていただいております。

## 秋のイベント

- |                       |                            |
|-----------------------|----------------------------|
| 10/15(日) 自然ウォッチング     | キノコの観察会                    |
| 11/5(日) 太極拳教室         | 太極拳でリフレッシュ                 |
| 11/19(日) 自然ウォッチング     | 森のめぐみでおもちゃ作り               |
| 11/26(日) ボタニカルキャンドル作り | ドライフラワーや木の実をいれてキャンドル作り     |
| 12/16(土) 門松づくり        | 本格的な門松で正月を迎えよう             |
| 12/17(日) 自然ウォッチング     | ネイチャークラフトを楽しもう (クリスマスクラフト) |



門松づくり



ボタニカルキャンドル一例



自然ウォッチング  
ネイチャークラフト

千葉県立船橋県民の森 (指定管理者 (株)塚原緑地研究所)

お申込み・問合せ 047-457-4094 〒274-0082 千葉県船橋市大神保町586-2

